

hari ini

Bu Dokter Hasnah Syam Gandeng BPJS Kesehatan Gelar Sosialisasi Program JKN-KIS di Barru

Ahkam - BARRU.HARIINI.CO.ID

Nov 21, 2023 - 06:56



Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS.

BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam,

MARS., menggelar sosialisasi Program Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS) bersama BPJS Kesehatan, di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Senin (20/11/2023).

Sosialisasi tersebut dihadiri Kepala BPJS Provinsi Sulsel Irawati M.M., Kadis Kesehatan Barru dr. Amis Rifai, para Camat, Lurah dan Staf kecamatan serta staf kelurahan sebagai peserta sosialisasi.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter menjelaskan bahwa, sosialisasi pada hari ini bertujuan agar warga lebih mengetahui tentang program JKN-KIS berikut kekurangan dan kelebihan.



Selain itu dalam sosialisasi ini masyarakat mendapat edukasi soal jenis pengobatan apa yang ditanggung dan tidak oleh BPJS Kesehatan.

"Sosialisasi bersama mitra BPJS Kesehatan sudah beberapa kali dilakukan, harapannya agar seluruh masyarakat Barru menerima informasi yang sama. Dan saat ini di Barru, warga yang telah tercover BPJS Kesehatan sudah mencapai 90 persen. Oleh karena itu, penting untuk masyarakat agar dapat mengetahui isi program JKN-KIS ini," kata Hasnah Syam yang juga Ketua PKK Barru.



Dia juga berharap agar BPJS Kesehatan dapat meningkatkan kolaborasinya dengan Pemerintah setempat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Hal ini menjadi perhatian kita agar masyarakat Barru mendapatkan kepastian jaminan kesehatan yang baik dari penyedia asuransi ini", ujarnya.

Dalam kesempatan itu juga, Hasnah menyampaikan rasa syukurnya, karena program percepatan penurunan stunting yang selama ini di gencarkan di kabupaten Barru, menunjukkan hasil yang positif.

"Alhamdulillah, dengan berbagai program penurunan stunting yang kita lakukan di Barru ini, telah menunjukkan hasil yang signifikan", ungkap Hasnah.

(Ahkam)